

Neue Klänge in der Jugendkirche

Seit November ist die Jugendkirche mit neuen Klängen gefüllt: Live-Musik von Jimi Hendrix über die Beatles bis Hillsong UNITED. Meistens mittwochs abends. Interpretiert von vier Jugendlichen, manchmal auch mit eigenen Improvisationen und Texten.



Die Musikwerkstatt

Alles Ausdruck, was die Jugendlichen gerade denken, fühlen, glauben.

Das hat Raum in den verschiedenen Texten und Musikrichtungen. Dazu kommt die Freude, miteinander schöne Klänge zu schaffen, sich auszuprobieren und musikalisch wie technisch viel Neues herauszufinden. Gerade wird noch viel ausprobiert, doch bald sind sie auch bei unseren Veranstaltungen zu hören, wo in letzter Zeit weniger Musik zu finden war.

Die Freude über mehr Musik ist riesig, sowohl bei den anderen Jugendlichen als auch bei uns Jugendreferent:innen. Dabei war das gar nicht so geplant. Die Band, die sich projektmäßig für den geistreich-Gottesdienst am 31.10. aus Jugendlichen aus Höhenhaus und Mülheim gebildet hatte, wollte weiter bestehen. Und da wird unser Motto „Jugend macht Kirche“ konkret: Jugendlichen Raum geben, ihre Gedanken, Gefühle und ihren Glauben selbstständig auszudrücken, sie darin ermutigen, begleiten und unterstützen. Und in diesem Fall auch: die schönen Klänge selbst genießen.

Konfirmiert werden am 11. bzw. 18. Mai

Nicolas Bergmann,
Johann Daues,
Elisabeth Dück,
Lennart Engstenberg,
Lennox Heil,
Kasimir Hellwig,
Jule Höfer,
Robin Kessler,
Johanna Kunstmann,
David Liss,
Mimi Luther,
Julie Luther,
Ingmar Püschel,
Annika Quadt,
Fynn Rübenacker,
Florian Jedwabny,
Lotta Schulte